
Beschluss: 

Die Anfrage wurde in eine der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Stadtentwicklung und 

Mobilität vertagt. 

 


